

Ausflug in eine andere Sportart - von Ilka Friedrich -

Am ersten Februarwochenende fand der dritte City-Biathlon statt. Ich habe die Gelegenheit genutzt und diese Sportart ausprobiert bei doch noch winterlichen Temperaturen. Die Ausrüstung hierfür war kostenlos zu leihen. Die Strecke von 350 m führte einmal um die Burg Dankwarderode herum bevor es zum Schießstand auf dem Burgplatz ging. Dort wurde mit Lasergewehren aufs Schwarze gezielt. Es hat Spaß gemacht und mir einen kleinen Eindruck in diese Kombinationssportart gegeben! Wahnsinn, wie das Gewehr wackelt und der Puls klopft, wenn man vorher auf den Skiern Dampf gemacht hat. Die Langlaufskier habe ich zuletzt intensiver in der Schulzeit genutzt und ein Gewehr hatte ich erst zum dritten Mal in der Hand.

In der ersten Runde bin ich sehr schnell unterwegs gewesen, um Mara einzuholen und mit ihr die neun Runden gemeinsam zu fahren. Mit meiner Zeit in dieser ersten Runde habe ich nun ganz überraschend den 2. Platz in der Altersklasse 17-49 Jahre belegt. Die Ergebnisliste im Internet ist nicht aktualisiert worden, dort werde ich noch auf dem 3. Platz geführt.

http://www.braunschweig.de/kultur_tourismus/veranstaltungen/blickpunkte/bsm_artikel/wls_a.html

Es hat eine Siegerehrung in den Räumen des Stadtmarketing Braunschweig für die drei Ersten der drei Altersklassen stattgefunden, bei der ich einen Pokal und einen Präsentkorb mit Konzertkarten bekommen habe.

Viele Grüße
Ilka

